

Horgen, im Januar 2017

WIR DANKEN HERZLICH

für die vielen liebevollen Zeichen der Anteilnahme und der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Albert Gmünder-Thalmann

erfahren durften.

Wir danken für die tröstlichen Worte, Karten, Blumen, Spenden für späteren Grabschmuck sowie die Zuwendung an die Schweizer Berghilfe.

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Daniel Frei für die einfühlsamen Abschiedsworte und dem Team des Alterszentrums Haus Tabea für die liebevolle Betreuung während seines letzten Lebensjahres.

Unser Dank geht auch an alle Verwandten und Bekannten, die dem Verstorbenen die letzte Ehre erwiesen haben und an Herrn Dr. A. Müller und sein Team für die jahrelange Betreuung.

Die Trauerfamilie